Le masculin et le féminin des noms et des adjectifs 
1) En général :
On ajoute un « e » : 
Il est français → Elle est française.
C’est mon film préférée → C’est ma musique préférée.
2) Cas particulier 
	Masculin 
	Féminin 

	-e 
Il est malade 
	Pas de changement
Elle est ……………...

	-ien 
Il est canadien
	-ienne 
Elle est ……………...

	-(i)er 
Il est boulanger
Il est premier 
	-(i)ère
Elle est ………………
Elle est ……………...

	-eur 
Un acteur 
	-trice
Une ……………...

	-eur/ -eux 
Un coiffeur
Il est joyeux 
	-euse
Une ………………
Elle est ……………...

	- f
Il est sportif 
Un pull neuf 
	-ve 
Elle est ……………..
Une robe ……………...


Quelques adjectifs à connaître :
beau → ………………………… 



fou → ………………………… 
nouveau → ………………………… 


faux → ………………………… 
vieux → ………………………… 



jaloux→ ………………………… 
blanc → ………………………… 



roux → ………………………… 
Doux → ………………………… 
Certains adjectifs doublent la consonne
bon → ………………………… 
gentil → ………………………… 
gros → ………………………… 
